



www.mg.co.id

## Di Maria Bicara Masa Depan

PARIS (IM) - Masa depan Angel Di Maria di Paris Saint-Germain (PSG) masih tidak menentu. Jika PSG tidak jadi mempertahankannya, Di Maria tetap ingin berkiprah di Eropa.

Winger berusia 34 tahun asal Argentina itu sedang menjalani musim ketujuhannya bersama PSG. Di Maria sudah membuat 293 penampilan dengan sumbuhan 91 gol dan 118 assist, sejak diangkut dari Manchester United pada 2015.

Sebanyak 18 trofi domestik dimenangi Di Maria bersama Les Parisiens, di antaranya lima gelar Ligue 1. Di Maria juga pernah membawa PSG menjuai Liga Champions untuk pertama kalinya.

Meski demikian, El Fideo sudah tidak muda lagi sehingga sulit jadi pilihan pertama di skuad PSG. Pada musim ini ia hanya 29 kali bermain, tapi hanya 17 kali menjadi starter dalam 24 penampilannya di Ligue 1.

Di Maria belum ingin meninggalkan bola Eropa kalau memang harus angkat kaki dari Parc des Princes. Soalnya, Di Maria ingin mempersembahkan tempat untuk berlaga di Piala Dunia 2022.

"Saya punya keinginan bertahan di Eropa selama setahun lagi sehingga bisa

bermain di Piala Dunia dalam bentuk terbaik kalau dipanggil, dan kemudian akan kembali ke Argentina. Saya tidak tahu apakah PSG menginginkan saya bertahan atau tidak. Kalau tidak, saya akan melihat kemungkinan-kemungkinan di tim-tim lain di Eropa," kata Di Maria dilansir Football-Italia.

Komentar Di Maria ini bagaikan angin segar bagi Juventus, yang santer dilaporkan berminat menggaet mantan bintang Real Madrid itu. Di Maria kini tinggal memiliki dua pertandingan; melawan Montpellier (15/5) dan Metz (22/5), sebelum pamitan dengan supporter PSG.

●vdp

ANGELDI MARIA  
Pemain PSG

## Performa Dembele Tuai Pujian

BARCELONA (IM) - Ousmane Dembele tampil impresif saat membantu Barcelona mengkalas Celta Vigo 3-1. Dembele menyumbang dua assist sehingga dia melewati torehan Lionel Messi. Dalam laga lanjutan Liga Spanyol di Camp Nou, Rabu (11/5) dinihari WIB itu, gol-gol Barca diciptakan oleh Memphis Depay dan Pierre-Emerick Aubameyang (2 gol), sedangkan Iago Aspas melahirkan gol hiburan tim tamu.

Dembele sendiri berkontribusi atas terjadinya gol pertama dan terakhir Barcelona. Di babak pertama, winger Prancis itu menyisir sayap kanan lalu melepaskan umpan mendarat akurat yang diselesaikan Depay dengan sepakan dari tengah kotak penalti.

Itu adalah assist kesepuluh Dembele di LaLiga sepanjang 2022. Opta mengemukakan, Dembele menjadi kreator gol terbanyak di antara lima liga top Eropa, melebihi torehan Lionel Messi yang telah mengemas sembilan assist untuk Paris Saint-Germain di rentang waktu serupa.

Kemudian Dembele terlibat langsung atas terjadinya gol ketiga Barcelona dibuat Aubameyang di awal babak kedua. Prosesnya mirip dengan gol pertama. Dembele melepaskan umpan mendarat dari sayap kanan, bola bergulir ke area kosong di kotak penalti sebelum di-

tuntaskan Aubameyang dengan tendangan kaki kanan.

Dengan demikian Dembele secara keseluruhan telah membukukan total 13 assist di LaLiga 2021/2022. Mantan pemain Borussia Dortmund itu kini memimpin daftar assist terbanyak di kompetisi ini, unggul dari bomber Real Madrid Karim Benzema (11) dan rekan setimnya sendiri Jordi Alba (10).

"Ousmane, saya sudah mengatakannya berkali-kali, bisa menciptakan perbedaan. Di dalam sepakbola itu bukan hanya gol yang bisa membuat perbedaan, melainkan juga bertahan dengan baik, menciptakan assist. Kali ini dia membangun serangan untuk gol pertama, dia itu berbeda, istimewa, itulah mengapa saya mengatakan dia itu pemain penting untuk saya," puji pelatih Barcelona Xavi Hernandez dilansir ESPN. ●vit

OUSMANE DEMBELE  
Pemain Barcelona

Selebrasi Sadio Mane (kiri) dan rekannya usai mencetak gol ke gawang Aston Villa.

## Liverpool Tetap Jaga Asa Raih Trofi

Liverpool selanjutnya akan menghadapi Chelsea di Stadion Wembley, Sabtu 14 Mei 2022 malam WIB. Ini jadi ulangan final Piala Liga Inggris yang melahirkan Liverpool sebagai juara.

BIRMINGHAM (IM) - Liverpool menang tipis 2-1 atas tuan rumah Aston Villa dalam lanjutan Liga Inggris, yang tersaji di Villa Park, Rabu (5/11) dinihari WIB. Pertandingan berlangsung sengit sejak awal pertandingan.

Tim tuan rumah mencetak gol lebih dulu melalui Douglas Luiz pada menit keempat. Liverpool menyamakan kedudukan dua menit kemudian lewat gol Joel Matip. Dan Sadio Mane menjadi pahlawan Liverpool berkat golnya pada menit ke-65.

Kemenangan ini menjaga peluang Liverpool dalam perebutan gelar juara liga dengan Manchester City. Merseyside Merah mengumpulkan

86 poin.

Manajer Liverpool, Jurgen Klopp puas dengan kemenangan ini. Meski begitu, ia mengakui timnya sempat kesulitan pada awal pertandingan. "Itu adalah hasil yang luar biasa dan penampilan yang luar biasa. Setelah pertandingan yang kami mainkan dan bukan awal yang baik, kami membutuhkan waktu untuk beradaptasi, tetapi membuat respons yang sangat baik untuk tertinggal 0-1," kata Klopp, dilansir dari BBC.

Klopp menjelaskan, kemenangan ini membuat banyak pihak berpikir Liverpool bisa kembali berjuang untuk gelar juara Liga Inggris. Selain itu, ia mengatakan, timnya juga siap menghadapi Chelsea di

final Piala FA 2021-2022.

"Saya cukup yakin, bahwa banyak orang kembali berpikir ini bisa menjadi perjuangan (perebutan gelar Liga Inggris) bagi kami dan bagaimana pemain melakukan yang benar-benar luar biasa. Selanjutnya, kami memiliki final piala pada hari Sabtu dan kami akan siap," jelasnya.

Liverpool akan menghadapi Chelsea di Stadion Wembley, Sabtu 14 Mei 2022 malam WIB. Ini jadi ulangan final Piala Liga Inggris yang melahirkan Liverpool sebagai juara.

Klopp juga sudah meminta para pemain Liverpool untuk mengabaikan kegaduhan soal persaingan mereka dengan Man City. Manajer asal Jerman itu menegaskan Liverpool akan terus tampil kesetanan untuk mengejar trofi Premier League.

"Bagi saya itu bukan masalah. Saya bicara di konferensi pers dan mengajak para pemain untuk mengikuti pola pikir saya. Dalam pikiran saya, kami tertinggal enam poin dari City sebelum pertandingan

terakhir dan kemudian kami menang dan mereka kalah dan kami hanya tertinggal tiga poin," ujar Klopp.

Ia juga menegaskan, dirinya dan para pemain Liverpool tidak ingin membuang energi memikirkan hasil laga Manchester City. "Jika saya datang ke sini dengan pola pikir itu, itu berarti kami masih mengejar seperti orang gila. Sejajurnya mungkin karena saya sedikit bodoh, tapi itu berhasil buat saya. Dan pemain saya ajak untuk mengikuti cara itu. Kami tidak membuang energi untuk berpikir, 'Semoga mereka kalah' atau apa pun itu. Tidak, kami hanya harus menang, itu tidak berubah sama sekali," kata Klopp.

Mane angkat bicara mengenai proses terciptanya gol ke gawang Aston Villa. Ia berhasil menyundul bola crossing Luis Diaz dari sisi kiri. Striker 30 tahun itu mengaku sudah tahu betul apa yang akan dilakukan Diaz ketika sudah mendapat bola.

"Itu adalah umpan silang yang bagus dari Diaz. Saya berada di dalam kotak dan saya

hanya perlu memasukkannya ke gawang, bahkan tanpa tenaga yang biasanya saya kerahkan saat mencetak gol. Kami saling mengenal dengan baik dari latihan setiap hari. Ketika dia mendapatkan bola, saya tahu dia akan melakukan umpan silang, jadi saya hanya perlu menyambut umpan tersebut," kata Mane kepada Sky Sports.

Mane berharap rekening golnya masih terus bergulir hingga akhir musim. "Saya lebih bahagia ketika kami memenangkan trofi. Saya berusaha menikmati setiap momen dan mencoba mencetak gol. Ini semua tentang tim dan rekan-rekan memudahkan saya," kata Mane.

Kontrak pemain berusia 30 tahun itu selesai akhir musim depan. Namun ia mengaku bahagia bersama Liverpool dan berusaha menikmati setiap momen bersama klub itu kendati berkembang rumor ia bakal pindah ke Bayern Muenchen atau Barcelona. "Ya pasti, ketika kami memenangkan trofi, saya kira saya makin bahagia saja," ujarnya. ●vit

## Ruediger Bakal Gabung Madrid

LONDON (IM) - Antonio Ruediger bakal meninggalkan Chelsea pada akhir musim. Ia selanjutnya akan bergabung dengan Real Madrid usai meneken kontrak sampai 2026.

Bek tengah Jerman tersebut akan berstatus sebagai free agent setelah menolak memperpanjang kontraknya. Ruediger sudah lima musim berseragam biru dengan membuat 199 penampilan dan memenangi lima gelar juara, termasuk trofi Piala FA, Liga Champions, serta Liga Europa.

Ruediger memiliki empat laga sebelum hengkang. Dimulai dari laga tandang di markas Leeds United (12/5) diikuti dengan laga kandang melawan Liverpool di final Piala FA (14/5), lalu berturut-turut melawan Leicester City (20/5) dan Watford (22/5) di Stamford Bridge.

The Athletic melaporkan, pesepakbola berusia 29 tahun itu telah menuntaskan tes medis dan menandatangani kontrak berdurasi empat tahun di Santiago Bernabeu.

Di Madrid, Ruediger diyakini akan mendapatkan gaji bersih sebesar 9-10 juta Euro (sekitar Rp137,7 miliar- Rp153 miliar) plus bayaran rekrutmen, yang jauh lebih besar dari gajinya di The Blues dan tawaran yang diajukan kepada dia agar mau bertahan. Disebutkan pula Ruediger dipagani dengan klausul pelepasan yang mencapai 400 juta Euro (sekitar Rp6,1 triliun).

Pengumuman perekrutan Ruediger dipercaya dilakukan setelah Real Madrid melakoni laga final Liga Champions melawan Liverpool pada akhir Mei nanti.

Kepergian Ruediger praktis mengikis lini belakang Chelsea. Pasalnya, Si Biru juga akan kehilangan kaptennya Cesar Azpilicueta, yang telah setuju pindah ke Barcelona serta Marcos Alonso santer dikabarkan ingin meninggalkan London Barat.

Tetapi belum diketahui ke mana Alonso akan berlabuh. Namun yang jelas, kabar kasak kusuk seputar transfer pemain, bakal terus berseliweran. ●vit

ANTONIO RUEDIGER  
Pemain Chelsea

## Leao Penting Bagi AC Milan

MILAN (IM) - Rafael Leao tampil gemilang saat membantu AC Milan mengalahkan Hellas Verona 3-1 akhir pekan lalu. Kecepatannya dalam menyisir lapangan yang akhirnya membantu tim mencetak gol mendapat sambutan dari media-media Italia.

Leao tidak mencetak gol, namun ia menyumbang dua assist untuk dua gol Rossoneri yang dicetak Sandro Tonali. Satu gol Milan lainnya dicetak Alessandro Florenzi, sementara satu-satunya gol Verona dibuat Davide Farao.

Assist yang dilakukan Leao menuai pujian banyak pihak. Dengan skema yang sama, ia dua kali berlari kencang melewati barisan belakang Verona yang mengejanya, lalu memberi umpan silang mendarat kepada Tonali yang menuntaskannya menjadi gol.

Kemenangan itu membuat Milan kian dekat dengan scudetto musim ini, dan Leao menjadi salah satu aktor utama. Skuasuhan Stefano Pioli ada di puncak klasemen dengan 80 poin dari 36 laga.

La Gazzetta dello Sport memberinya ni-

lai 8 usai laga, menyebut Leao "mengkreasikan gol pertama" dan "memberi hadiah gol kedua untuk Tonali." Sedangkan Corriere della Serra menggambarkan penampilannya seperti karakter Road Runner dari Looney Tunes.

"Dia seperti Road Runner, tapi tak ada Wile E. Coyote yang mengikutinya di belakang," tulis Corriere della Serra, merujuk pada bek-bek Verona yang tak mampu menghalau pergerakan Leao.

Milan masih menyisakan dua laga penting melawan Atalanta (15 Mei) dan Sassuolo (22 Mei). Rossoneri hanya butuh tambahan empat poin untuk mengunci scudetto.

"Kami harus fokus pada dua laga sisa dan tidak boleh kehilangan poin. Kami sangat menginginkan trofi musim ini. Tidak ada pilihan lain selain memenangkan seluruh laga yang kami mainkan," ujarnya. ●vdp

RAFAEL LEAO  
Pemain AC Milan

RASA STRAWBERI  
RASA JAMBU

LARUTAN PENYEGAR CAP BADAK

INGAT YANG ADA BADAKNYA...

PT. SINDE BUDI SENTOSA  
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES  
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

www.larutanpenyegar.com

GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Permukaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAN DINAMIKA  
Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com